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REPUBLIQUE FRANCAISE
----------

EXTRAIT
DU

REGISTRE DES DELIBERATIONS
 

du Conseil Municipal de la Commune de Vénissieux
 

SEANCE DU 3 OCTOBRE 2011
 

N° 3   Objet de la délibération : Stade Laurent Gerin : réhabilitation de la piste d'athlétisme
 
Date de la convocation : 26/09/2011
Compte rendu affiché le : 05/10/2011
Nombre de conseillers municipaux en exercice : 45
Nombre de conseillers municipaux présents: 32
Président : Mme Michèle PICARD
  
Secrétaire
 
Elu(e)s :

Mme Chaïneze KABOUYA-BENHAYOUN

  
Présent(e)s : Mme Michèle PICARD, Mme Yolande PEYTAVIN, M. Henri THIVILLIER, Mme Evelyne

EBERSVILLER, M. Lahceme TOUATI, M. Christian FALCONNET, Mme Danièle GICQUEL,
M. Bayrem BRAIKI, Mme Andrée LOSCOS, M. Thierry VIGNAUD, Mme Edith CHAGNARD-
PEILLARD, M. Pierre-Alain MILLET, Mme Chaïneze KABOUYA-BENHAYOUN, M. Eléazar
BAFOUNTA, M. Lotfi BEN KHELIFA, M. André GERIN, Mme Annie BROUET, Mme Paula
ALCARAZ, M. Francis RAMBEAU, Mme Michèle BAICCHI, Mme Evelyne BEROUD, M.
Hamza MOREL, M. Jean-Maurice GAUTIN, M. Abdelhak FADLY, Mme Véronique CALLUT, M.
Mokrane KESSI, Mme Marie-Christine SEEMANN, M. Jeff ARIAGNO, Mme Yvonne LYON, M.
Djilannie BENMABROUK, M. Christophe GIRARD, Mme Saliha MERTANI

  
Absent(e)s :  
  
Excusé(e)s : M. Idir BOUMERTIT, Mme Danica LJUSTINA, M. Yvan BENEDETTI, M. Maurice IACOVELLA
  
Dépôt de pouvoir : Mme Véronique FORESTIER a donné pouvoir à Mme Yolande PEYTAVIN, M. Bernard RIVALTA

a donné pouvoir à Mme Chaïneze KABOUYA-BENHAYOUN, M. Jean-Marc THEVENON
a donné pouvoir à M. Jeff ARIAGNO, Mme Eliette ORENES a donné pouvoir à M. Lotfi
BEN KHELIFA, Mme Amina AHAMADA MADI a donné pouvoir à Mme Paula ALCARAZ,
Mme Samia HAMDIKEN-LEDESERT a donné pouvoir à M. Lahceme TOUATI, Mme Saliha
PRUDHOMME-LATOUR a donné pouvoir à M. Henri THIVILLIER, Mme Justine MUSEMBA a
donné pouvoir à Mme Yvonne LYON, Mme Geneviève SOUDAN a donné pouvoir à Mme Saliha
MERTANI
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CONSEIL MUNICIPAL - Séance publique du 03/10/11
 
 

Stade Laurent Gerin : réhabilitation de
la piste d'athlétisme

 
N° 3
 
Direction des Sports / Mission Jeunesse
 
 

RAPPORT DE MADAME LE MAIRE
 
 
Mesdames, Messieurs,
 
Une réhabilitation presque complète du complexe L. GERIN a été effectuée en 2008/2009. A cette
occasion, de nouveaux équipements ont été créés avec notamment l’aménagement d’un terrain de football
synthétique, d’un terrain de football annexe pelouse, d’un plateau sportif, de nouvelles tribunes et des
vestiaires associés au terrain de rugby. A ce jour, seule la piste d’athlétisme présente encore un aspect
vétuste. Dans l’optique du développement de l’athlétisme sur Vénissieux, non seulement la réhabilitation
de la piste serait nécessaire mais aussi la création d’un véritable espace consacré à la pratique de
l’athlétisme. Ce projet est activement soutenu par la commission équipements de l’Office Municipal des
Sports dans le cadre du Projet Sportif Vénissian.
 
Il est proposé que le projet prenne en compte les aménagements suivants :

- réhabilitation complète de la piste d’athlétisme sur l’ensemble de sa longueur (400 m) avec
remplacement de la piste actuelle par une piste en synthétique (6 couloirs) pour les courses autour
du stade et pour la ligne droite du 100 m (7 couloirs)

- rénovation des pistes d’élan en tartan et des sautoirs en longueur et triple saut
- création de deux aires d’élan opposées et rénovation du sautoir pour le saut à la perche
- création d’une piste d’élan pour le saut en hauteur
- rénovation de la rivière de steeple
- création d’une zone de lancés

Cet équipement présente les intérêts suivants.

Un intérêt social :
 
Permettre à l’ensemble de la population vénissiane d’évoluer sur un même lieu favorisant l’échange et
créant du lien social tout en renforçant la diversification des pratiques existantes localement.
L’athlétisme est une activité qui favorise la mixité sociale et propose une pratique inter-générationnelle.
Par ailleurs, le coût financier pour pratiquer les différentes disciplines athlétiques reste un des plus faible
parmi l’ensemble des sports.
 
Un intérêt sportif :
 
Il s’agit de doter la Ville d’un équipement structurant pour une utilisation en continu et pour les différents
publics pratiquant des activités physiques à l’année (scolaires, structures sociales accueillant les jeunes
et les enfants, mouvement sportif…)
Apporter une dimension supplémentaire au dynamisme de la Ville notamment lors de l’organisation de
manifestations sportives et culturelles.
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Un intérêt éducatif :
 
Favoriser la pratique de l’athlétisme des jeunes vénissians sur les différents temps de l’enfance dans un
souci de continuité éducative et en lien avec les grandes orientations du Projet Educatif Local.
 
Cet équipement sera utilisé par L’AFA Feyzin-Vénissieux, club intercommunal dont le nombre d’adhérents
vénissians ne cesse de croître, les enfants fréquentant les Centres Sportifs du mercredi et ceux inscrits
dans les structures municipales (E.P.J, Centres sociaux, Centres de loisirs, Maison de quartier…) ainsi
que les adhérents des clubs sportifs locaux. Les scolaires qui ont déjà mis en place une activité athlétisme
en seront les principaux utilisateurs en journée que ce soient les écoles élémentaires, collèges et lycées.
Le collège Aragon a d’ailleurs créé une Association Sportive Athlétisme.
 
L’investissement pour la réhabilitation de la piste d’athlétisme est évalué à 850 000 euros TTC.
 
Il existe des possibilités de subventionnement relativement importantes. 80 % du montant des travaux hors
taxes sont susceptibles d’être subventionnés par le Conseil National pour le Développement du Sport, le
Conseil Régional et l’Etat au moyen de la Dotation de Développement Urbain.
 
Par ailleurs, l’Adjointe au sport et la Direction sports Jeunesse ont rencontré les Présidents de la Ligue
Rhône-Alpes et du Comité du Rhône d’Athlétisme qui sont très favorables à ce projet et soutiendront les
dossiers portés par la Ville auprès des financeurs potentiels.
 
 

Le Conseil Municipal,
Le rapport de Madame Le Maire, entendu,
Vu l’avis du Bureau municipal du 13/09/11,

Après en avoir délibéré,
A l'unanimité des suffrages exprimés,

décide de :
 

- valider le principe de réhabilitation de cet équipement structurant sur l'année 2013 pour un montant de
850 000 € TTC
- autoriser Madame le Maire, ou à défaut l'adjoint délégué, à solliciter une subvention auprès du Conseil
National pour le Développement du Sport (CNDS), du Conseil Régional et de l'Etat au titre de la
Dotation au Développement Urbain (DDU), ainsi qu'à signer tout document à intervenir à cet effet
- dire que le montant de la dépense correspondante sera inscrit au budget de l'exercice concerné, au
chapitre 23 : immobilisations en cours, l'article 2312 : terrains, à la rubrique 414 : autres équipements
sportifs ou de loisir
- dire que le montant des recettes escomptées sera inscrit en temps opportun au budget et aux comptes
concernés.

 
Ainsi fait et délibéré les jour, mois et an susdits et ont signé les membres présents.

 
Pour expédition certifiée conforme

 
Pour le Maire,

La Première Adjointe
Yolande PEYTAVIN


